

駒西小だより

ふじみ野市立駒西小学校 TEL:261-5915 平成26年10月1日発行 第7号

校長 森川 哲治

みんなの力と心が一つになったすばらしい運動会

2学期が始まり、厳しい残暑もなくよい気候の中で運動会の練習ができました。子供たちは、練習に一生懸命取り組み、いい汗をかいてどんどん上手になっていきました。

- ○運動会演技 本番でどの学年もきれいにそろった演技を披露してくれて感激しました。
 - ◇1年生の『ハイナ』は、両手に持った鮮やかな赤青黄色のボンボンが、頭の上で大きく動いたり体の前でくるくると回ったりしてきびきびとした演技でした。円になった後も体全体で表現し、リズムに乗って踊る場面が印象的でした。そのしぐさや姿がとてもかわいらしかったです。
 - ◇2年生の『花笠音頭』は、自分の体に対して大きな笠を、くるくると器用に回転させたり、上下左右に変化させたりして、特に背中の後ろを回す所は見事でした。飾り付けされた花笠の色がとてもきれいに映えました。曲の途中の体形移動もすばやく、腰を落としたポーズがとてもきまっていました。「やっしょーまかしょ」の掛け声や最後のきめも大きな声がよく出ていました。
 - ◇3・4年生の『祝え!大漁!駒小ソーラン』は、5色の鮮やかな衣装に威勢の良い掛け声がそろっていました。特に素早く横に動く振り付けと、「どっこいしょー、どっこいしょー」の掛け声とともに膝を曲げて低い姿勢になったり、腕を高く突き上げて体を伸ばしたりと上下の動きが組み合わされていました。舞がリズムに乗っていて、流れるような演技でした。
 - ◇5・6年生の組体操『祭』では、線香花火や打ち上げ花火などを、「立ちブリッジ」や「選抜タワー」で表現し、音響とよくあっていました。さらに、素早く反応する「人間おこし」や「クラスピラミッド」「全員ピラミッド」が見どころで、型が決まると観客からどよめきと拍手が起こり、さすがは高学年と思わせる出来栄えでした。これはまさに上に乗る人、それを支える人のお互いの信頼関係が全員にあったからこそ完成したものだと思いました。
- ○学年の競技

どの競技も仲良く気持ちや力を合わせて、チームとしてまとまっていて、接戦でした。

- ○**応援団長や応援団のみなさん** 1年生から6年生までを引っ張り、運動会を盛り上げてくれて ありがと う。『応援合戦』は応援の振り付けが工夫され、大きな声を出せました。団長を中心として青組も赤組も 学年を超えて一つになっていました。
- ○**リレーの選手のみなさん** 休み時間に練習を重ねました。本番はそれぞれの組を応援している人の心が一つになり、学校全体が興奮しました。心から拍手を送りたいです。
- ○代表委員と児童会のみなさん 青組・赤組それぞれの運動会スローガンを決めて、大きなパネルづくりを してくれました。ありがとう。
- ○**歌の伴奏のみなさん** 夏休みから練習してくれてありがとう。開会式・閉会式での本番の演奏はとても上手でした。
- ○**6年生のみなさん** 小学校最後の運動会でした。6年生は各係活動で責任を果たし、 中心になって準備から本番の運営まで大活躍してくれてとても立派でした。ありがとう。
- ○保護者のみなさん、地域のみなさん

早朝より熱心にご声援をいただきましてありがとうございました。このように、みんなさんの協力と頑張りですばらしい運動会ができました。

競技中に失敗した人がいても責めるのではなく、なぐさめ、温かい言葉をかけてあげたり、相手を攻撃するような言葉もなかったり、上の子と下の子が協力するなど、運動会を通して「仲良く、最後まで頑張る」という目標を達成することができました。

保護者の皆様には衣装や小道具の作製、体育着の洗濯などのご協力をいただき大変ありがとうございました。また、運動会前の環境整備としてのクリーンアップ作戦(親子除草)に、保護者や学校応援団の方々にご参加をいただきました。さらに、運動会当日、色々な係を担当してくださったPTA役員の皆様、運動会を行っている間、子供たちの安全確保のために、校内を見回ってくださり、運動会終了後には、机・いす、テント、くいやロープの片付けをお手伝いいただいた多くの保護者や地域の皆様に、厚く御礼を申し上げます。皆様のご理解とご支援があって、運動会が開催できました。今年も 駒西小のすばらしさを感じる感激・感動の運動会でした。

10月の行事予定

日	月	مار	水	木	金	
П	, •		. •	2	金 金	土
	≪応援団日程変更のお知らせ≫ 花の入荷の関係で、30 日の予定で したが、29 日(水)に花植えを行いま す。たくさんのご参加をお待ちしてお ります。10:00 に職員室前集合です。		1 自読書 めいさつ運(1-2) 運動会予備日 連合練習	2 さわやかタイム 委員会活動 連合練習	3 あいさつ運動(1-2) 資源回収	4
5	6 学校応援団(掲示部) 連合練習	7 連合壮行会 移動図書館 連合練習 ピースキャラバン (6年)	8 じっくりタイム めいさつ運動(1-3) 校外学習 1年 連合運動会前日準備 14:30~	9 連合運動会 開会式 8:30 閉会式 11:40 ※パトロール クラブ活動	10 あいさつ運動が提到 資源回収 連合予備日	11
12	13 体育の日	14 学年朝会	15 あいさつ運動 読み聞かせ(1~3年) なかよしタイム 薬物乱用教室(6年)	16 月曜日課 さわやかタイム 校内音楽鑑賞教室 クラブ活動	17 あいさつ運動(応) 資源回収	18
19	20 じっくりタイム	21 児童集会 就学時健診 下校 12:50 ※5 年生は 4 時頃 下校の予定	22 じっくりタイム 校外学習(2年) 給食試食会 10:45 受付 (多目的室、家庭科準備室)	23 さわやかタイム 校外学習(4年)	24 あいさつ運動(応) 資源回収 文書館出前授業(4年)	25
26	27 じっくりタイム 文書館出前授業(4年) 給食口座振替日 落ち葉清掃開始(ク係)	28 音楽朝会 校外学習(3年)	29 自読書 なかよしタイム 環境整備(応援団)	30 さわやかタイム クラブ活動	31 資源回収 (業者渡日)	
16日(木)は、校内音楽鑑賞教室です。 東邦音楽大学の学生による、クラリネット 四重奏による生演奏を全児童が鑑賞しま す。			9日(木)は、市内連合運動会です。本校は、市内3会場の うちの一つです。6年生と5年生には、学校代表としてしっ かり取り組み、一人ひとりが自分の力を十分発揮できること を期待しています。			

育ち始めています!サツマイモ!

昨年度に続き、今年度も5月にプールの脇と校庭との間にさつまいもを植えました。今年も、地域の佐久間さんを中心とした学校応援団の方々が、時間を見つけては草取り等手をかけてくれたお陰で順調に成長しています。ありがとうございます。先日はクリーンアップ作戦で、早朝から保護者や応援団の方々100名が花壇整備や除草作業を子供たちと共



に行ってくれ、学校が大変きれいになりました。また、今年は、さつまいものつるを一旦地面から引っくり返す「つる返し」を ALT 教師のジョシュア先生も手伝ってくれ、今までにない経験でとても楽しかったと言ってくれました。

11月27日の駒小まつりには、子供たちが心から喜んでくれるような美味しいお芋が育つよう見守っていきます。

真心のこもった贈り物

10月の生活目標

「正しい言葉づかいをしよう」

本校はふじみ野市いきいきクラブ 連合会から、毎年、手作りの雑巾を頂 いております。今年度もたくさん提 供していただきました。給食配膳台 や水道周りに活用させていただきま す。大変ありがとうございました。 駒西小学校では、生徒指導部を中心に「ふわふわことば(相手を気持ちよくさせることば)」でいっぱいの学校づくりに努めています。また、正しい言葉づかいの指導には家庭の協力が必要です。

子供同士のやりとりの中に「ばか」「うざい」などの言葉はすぐ出てくる傾向にあります。これら「チクチク言葉」は、言われた方は悲しくなったり、心が寒々としたりしてきます。「チクチク言葉」を平気でつかっているようでは、とても友達とは仲良く過ごせません。友達関係を悪くするだけです。

どうか、日頃からご家庭でもお子さんの言葉づかいの様子に気を付けていただけたらとても助かります。よろしくお願いいたします。

給食費振替日に引き落としができるようにご協力お願いします。10月分は27日(月)です。